

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Jatibarang Jalankan Program Jumat Curhat, Jalin Kedekatan dan Pemahaman dengan Desa Binaan

Indramayu - [INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID](http://INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 18:44



*Bhabinkamtibmas Polsek Jatibarang Jalankan Program Jumat Curhat, Jalin Kedekatan dan Pemahaman dengan Desa Binaan*

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Jatibarang, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar program inovatif "Jumat Curhat" sebagai bagian dari upaya untuk menjalin kedekatan, memperkuat hubungan, dan membangun pemahaman yang lebih baik antara aparat kepolisian dan masyarakat di desa binaan. Jumat (11/8/2023)

Dalam program tersebut, setiap Jumat, Bhabinkamtibmas Polsek Jatibarang berkunjung ke desa-desa binaannya dalam wilayah hukum polsek Jatibarang.

Tujuan utamanya adalah memberikan kesempatan kepada warga untuk berbincang, bercerita, dan menyampaikan aspirasi, serta masalah-masalah yang mereka hadapi sehari-hari kepada aparat kepolisian.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan menjelaskan bahwa program "Jumat Curhat" ini dirancang untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

"Kami ingin memberikan ruang bagi warga untuk berkomunikasi langsung dengan Bhabinkamtibmas, menyampaikan keluhan atau ide, serta mendiskusikan solusi bersama atas berbagai permasalahan yang mereka hadapi," ungkapnya.

Selama pertemuan dalam program "Jumat Curhat," Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan, serta memberikan penyuluhan tentang tindakan yang harus diambil jika mengalami situasi darurat atau keadaan yang mencurigakan.

Program ini menciptakan suasana santai dan akrab, memungkinkan masyarakat lebih mudah mengakses informasi dan memahami peran polisi dalam menjaga keamanan.

Dengan pelaksanaan program "Jumat Curhat," Polsek Jatibarang menunjukkan komitmennya dalam melayani masyarakat secara lebih personal dan terbuka.

"Diharapkan, program ini akan memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat, serta berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan mendukung bagi seluruh warga di desa-desa binaan," ungkapnya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**